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Mande um oi fique informado!

Em 2023, a Arsesp registrou 134 reclamações contra a Sabesp em Barueri e Santana de Parnaíba. As principais queixas 
incluíam vazamentos de água, cobranças indevidas e descontinuidade no abastecimento. Uma enquete da Folha de 
Alphaville indicou que 69% dos moradores são a favor da privatização da Sabesp. PÁG. 6

Consumidores reclamam da Sabesp 
por contas indevidas e falta d’água

Santana de Parnaíba 
promoverá o “Dia 
D de Incentivo 
à Saúde” PG. 6

Hospital Regional 
em Barueri deve 
ser inaugurado no 
2° semestre, diz 
governador PÁG. 8Municípios 

receberam juntos 
mais de R$ 15 
milhões de imposto 
sobre pedágio PÁG. 6

De volta ao páreo, 
Elvis tentará marca 
que poucos políticos 
conseguiram na 
região PÁG. 4

| NESTE SÁBADO (20) |

| PREVISÃO |

| 2023 |

| CORRIDA ELEITORAL |

Segundo a Agência Reguladora 
de Serviços Públicos do Estado de 
São Paulo (Arsesp), em 2023, foram 
registradas 134 reclamações contra 
a Sabesp por moradores das cida-
des, sendo 75 em Barueri e 59 em 
Santana de Parnaíba. Neste ano, já 
são 18 queixas em ambos os muni-
cípios até o mês de março. 

Ainda de acordo com o órgão, 
no último ano, no município ba-
rueriense, as principais reclama-
ções foram referentes a vazamento 
de água, cobrança, faturamento e 
descontinuidade no abastecimen-
to. Já em Parnaíba, a maioria das 
queixas foi sobre descontinuidade 
no abastecimento e cobrança.

Uma enquete feita nas redes so-
ciais da Folha de Alphaville mos-
trou que os moradores do bairro, a 
grande maioria (69%) é a favor da 
privatização da Sabesp. 

Barulho de escapamentos 
abertos segue sendo 
alvo de reclamações PÁG. 8

Os moradores de Alphaville seguem recla-
mando nas redes sociais sobre veículos esportivos 
que emitem barulhos altos de escapamento 
aberto. Entre as vias citadas pelos moradores 
com invidência destas ocorrências estão as 
alamedas Rio Negro, Mamoré, Amazonas e a 
Avenida Marcos Penteado de Ulhôa Rodrigues. 
O problema já foi relatado pela FA em reporta-
gem feita em 2023.

| DENÚNCIA |
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Menu Degustação 
Taste Lab 

encerra Circuito 
dos Sabores 
no Shopping 

Tamboré PÁGS. 9 E 10
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| ENQUETE. 65% dos que responderam acreditam que os serviços vão melhorar após a privatização e 35% não
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Segundo a Agência Regu-
ladora de Serviços Públicos do 
Estado de São Paulo (Arsesp), 
em 2023, foram registradas 134 
reclamações contra a Sabesp 
por moradores das cidades, 
sendo 75 em Barueri e 59 em 
Santana de Parnaíba. Neste 
ano, já são 18 queixas em am-
bos os municípios até o mês de 
março. 

Ainda de acordo com o ór-
gão, no último ano, no municí-
pio barueriense, as principais 
reclamações foram referentes 
a vazamento de água, cobran-
ça, faturamento e desconti-
nuidade no abastecimento. Já 
em Parnaíba, a maioria das 
queixas foram sobre descon-
tinuidade no abastecimento, 
cobrança, ligação de água/es-

goto e vazamento de água. 
Na onda da proposta do 

governador de São Paulo 
Tarcísio de Freitas, que pre-
vê a venda da maior parte das 
ações da companhia na Bolsa 
de Valores, uma enquete fei-
ta nas redes sociais da Folha 
de Alphaville nesta terça-fei-
ra (16) mostrou que, entre os 
moradores do bairro, a gran-
de maioria (69%) é a favor da 
privatização da Sabesp e 31% 
dizem ser contra. 65% dos 
que responderam acreditam 
que os serviços vão melho-
rar após a privatização e 35% 
não. Além disso, 55% classi-
ficaram o trabalho oferecido 
pela empresa como “regular”, 
27% “ruim” e 18% “bom”. É 
esperar pra ver!

Reclamações e privatização
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ÊNCIA BRASIL
“O fato de o FMI dizer que 

nossa dívida está se 
estabilizando num 
patamar melhor do 
que eles supunham 

inicialmente é 
significativo, mas o 

desafio existe. Se tem uma 
pessoa que nunca negou  
que temos um desafio  
fiscal, é este que vos fala”,
ministro da Fazenda Fernando Haddad sobre o Fundo Monetário 
Internacional (FMI), que revisou para baixo o crescimento da 
dívida pública brasileira

Nem Musk, nem Moraes

“Se toda a humanidade menos um 
fosse da mesma opinião, e apenas um 
indivíduo fosse de opinião contrária, a 
humanidade não teria maior direito de 
silenciar essa pessoa do que esta o teria, 
se pudesse, de silenciar a humanidade”.

O pensamento de John Stuart Mill, 
considerado por muitos o mais influen-
te filósofo de língua inglesa do século 
XIX, resume, com perfeição, o ideário 
da liberdade de expressão. Um não 
pode calar a voz de todos, e todos não 
têm direito de proibir a manifestação 
individual. Os fundamentos da teoria 
liberal da comunicação se ancoram nos 
direitos proclamados por Thomas Paine, 
um dos pais fundadores dos EUA. Dentre 
eles, o de que qualquer ser humano pode 
se guiar “diretamente pela razão, tanto 
sobre assuntos de governo quanto sobre 
temas mais específicos”. A tarefa da 
sociedade é garantir o livre intercâmbio 
de ideias.

Estamos tratando, como se vê, de 
normas aplicadas nos sistemas democrá-
ticos, não em regimes autoritários, onde 
o Estado exerce sobre as pessoas rígidos 
controles. O Estado, segundo a visão de 
Hegel, encarna a moral. Já a liberdade 
nesse regime ganha outras leituras, e 
tem como controlador a figura do “gran-
de irmão”, aquele que leva as pessoas a 
pensar dentro limites da segurança do 
Estado. Na Coréia do Norte, a verdade de 
Kim Jong-un, o líder supremo, tem ares 
de sacralidade, e só mesmo os revoltosos 
contra o regime, sob pena de degola, 
expressam algo de apelo libertário. Na 
China, cujo sistema é hoje identificado 
como capitalismo de Estado, a liberdade 
de expressão é reprimida pela mão forte 
da cúpula autoritária. Xi Jinping, o líder 
do partido comunista, tem o controle 
de tudo e sobre todos. Na Rússia, de 
Vladimir Putin, o mandachuva que 
se perpetua no poder, a voz de Alexei 
Navalny, o líder da oposição contra o 
regime, morreu com ele, na prisão.

Esta pequena teia de conceitos cai 
bem no momento brasileiro. Presencia-
mos uma querela envolvendo a liberdade 
de expressão, tendo como principais 
protagonistas, de um lado, o bilionário 
construtor de carros elétricos e dono 
da rede X (ex-twitter), Elon Musk, e, de 
outro, o ministro do STF, Alexandre de 
Moraes, sob cuja responsabilidade está a 
tarefa de regular a teia tecnológica. Musk 
fustiga Moraes, atribuindo a ele a pecha 
de ditador e dizendo que o magistrado 
puxa Lula pela coleira. Já o ministro tem 

batalhado contra as fake-news, conside-
rando que a enxurrada de versões e falsi-
dades, propagada pela rede X, tem poder 
deletério sobre o processo eleitoral, o 
que está a exigir uma barreira de contro-
le legal. Ao fundo, o pleito municipal de 
outubro próximo.

A polêmica assumiu ares de tiroteio, 
com a inserção de Musk na relação de 
investigados no inquérito das milícias di-
gitais, a par da possibilidade de sua rede 
tecnológica deixar o Brasil; e a proibição 
de resgate de perfis já bloqueados, entre 
os quais os dos empresários Luciano 
Hang e Edgar Corona, do blogueiro Alan 
dos Santos e do influenciador Monark. 
Alexandre de Moraes, a quem se acusa 
de interferir na liberdade de expressão, 
tem dito que as redes sociais não são 
terra sem lei. Não são terra-de-ninguém.

Nesse ponto, é oportuno retomar 
a linha conceitual. A acusação de que 
o ministro está censurando o direito 
de expressão das pessoas embute o 
argumento de que tudo pode ser dito, o 
indivíduo pode manifestar livremente 
suas ideias, sem a espada do Estado 
sobre a cabeça. Já o magistrado e seus 
colegas de Corte pensam que há limites a 
serem observados na seara da liberdade 
de expressão. O desenvolvimento das co-
municações, a consolidação dos eixos da 
democracia e o acesso dos receptores da 
comunicação às redes sociais, sob o farol 
do iluminismo, corrente de pensamento 
do século XVIII, que dá ênfase à razão 
em detrimento da fé, trouxe para a mesa 
do debate o conceito de responsabilida-
de. O cidadão tem direito a se expressar 
livremente, desde que o faça sob o com-
promisso de assumir a responsabilidade 
sobre seus ditos. Significa não deturpar 
a verdade, não causar danos a outros, 
não conspurcar valores e princípios da 
comunidade política.

Dentro dessa linha de raciocínio, 
Elon Musk exagera quando desenha 
a feição do ditador em Alexandre de 
Moraes e este escapole de suas funções 
ao querer retirar das redes aqueles 
que se posicionam contra pensam de 
maneira diferente da sua. Nem lá, nem 
cá. Moraes pode exigir responsabilidade 
nas mensagens emitidas por usuários, 
sem ferir princípios da liberdade de 
expressão. Musk deve evitar provocar 
o caos na frente das novas tecnologias. 
Até parece que deseja ser como o porco 
do ditado popular:  “Nunca lute com um 
porco: todos ficarão sujos, mas o porco 
adorará”.

GAUDÊNCIO 
TORQUATO
jornalista, escritor, professor titular da USP e consultor político 
Twitter@gaudtorquato
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política

| PALANQUE |

| JANELA PARTIDÁRIA|

De volta ao páreo, Elvis tentará marca que 
poucos políticos conseguiram na região

| SANTANA DE PARNAÍBA | Ex-prefeito tenta terceiro mandato e manter ciclo de 16 anos do grupo no poder da cidade

Anunciado como pré-
-candidato a prefeito de 
Santana de Parnaíba pelo 
Republicanos, Elvis Cezar 
tentará quebrar uma mar-
ca que poucos políticos na 
região conquistaram na 
história. Uma delas é con-
quistar o terceiro mandato 
e, de quebra, manter por 
16 anos seguidos o mesmo 
grupo político no poder. 

Para buscar essa mar-
ca, o político conseguiu o 
apoio do governador Tar-
císio de Freitas, que fez 
questão de vir à cidade 
para participar do ato de 
filiação de Elvis ao Repu-
blicanos. Além disso, o 
ex-gestor viu nos últimos 
meses o próprio prefeito 
Marcos Tonho abrir mão 
de buscar a  reeleição 
para apoiá-lo. 

Historicamente, pou-
cos prefeitos conseguiram 
o feito nas cidades da re-
gião. Um levantamento 
da Folha de Alphaville 
aponta sete gestores que 
chegaram a três mandatos, 
porém nem todos manti-
veram o grupo por tanto 
tempo no poder. 

Na própria Parnaíba, 
o grupo de Elvis chegou 
ao poder após 16 anos de 
mandato do ex-prefeito Sil-
vinho Peccioli (PSD), elei-
to em 1996 e reeleito em 
2000. Em 2004, ele apoiou 
Benedito Fernandes (PTB), 
e voltou em 2008. Mas em 
2012 foi derrotado por Mar-
mo Cezar (PDT), pai de 
Elvis, dando início a uma 
nova fase na cidade. 

Desde então, Elvis ven-
ceu em 2013, numa eleição 
suplementar, foi reeleito 
em 2016 e em 2000 fez o 
sucessor, o então verea-
dor Marcos Tonho, que é o 
atual prefeito. 

D o  o u t ro  l a d o  d o s 
muros de Alphaville, em 
Barueri, houve o período 
mais longo de um grupo 
no poder, o de Rubens 
Furlan (PSB). O gestor go-
vernou por seis vezes a ci-
dade e teve influência em 

DA REDAÇÃO 
redacao@folhadealphaville.com.br

Para buscar a 
marca, gestor 
conseguiu 
o apoio do 
governador 
Tarcísio

| FILIAÇÃO. Prefeito Tonho abriu mão de 
buscar a reeleição para apoiar Elvis
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boa parte dos governos que 
passaram pelo município 
desde 1982. A exceção foi 
em 2013, quando ele havia 
rompido com o ex-prefeito 
Gil Arantes (União). Este 
ano, a situação se repete 
e Gil enfrenta o candidato 
apoiado por Furlan, o vice-
-prefeito Beto Piteri (Repu-
blicanos). 

Ainda sobre longevi-
dade de grupos no poder, 
em Carapicuíba, o pe-
ríodo de 1993 a 2008 foi 
influenciado pelos man-
datos de Fuad Chucre 
(PSDB), morto em 2023. 

Fora esses casos, a bus-
ca de Elvis não encontra 
muitos exemplos nas de-
mais cidades. Em Osasco 
e Itapevi, nenhum gestor 
chegou a três mandatos, 

Vereadores de Barueri 
e de Santana de Parnaíba 
tem defendido às gestões 
dos atuais prefeitos na área 
da saúde, em meio a ques-
tionamentos da lotação dos 
postos de saúde. O argu-
mento tem sido que o pro-
blema é nacional, ampliado 
pela epidemia de dengue 
no país. Esse foi o argumen-
to do parnaibano Marcos 
Moraes (PDT) na semana 
passada, e o da baruerien-
se Cris da Maternal (PSDB) 
nesta semana. Os parlamen-
tares tentam rechaçar o uso 
pela oposição da situação.

O vereador Vieirinha 
também mudou de partido 
na última janela partidária, 
totalizando oito trocas no 
legislativo de Santana de 
Parnaíba. Eleito pelo PSDB 
em 2020, o político migrou 
para o Progressistas, antigo 
PP, outra legenda aliada ao 
grupo do ex-prefeito Elvis 
Cezar (Republicanos) e do 
prefeito Marcos Tonho (Re-
publicanos).

Vereadores 
defendem 
gestão na 
saúde: 
‘problema 
nacional’

Parnaíba tem 
mais uma 
mudança e 
fecha em 
oito trocas 
de partido

mesmo com nomes que 
marcaram como os osas-
quenses Francisco Rossi e 
Celso Giglio, e o itapevien-
se João Caramez. 

No caso de Jandira, 
Braz Paschoalin (PSDB) foi 
eleito três vezes, mas com 
outros grupos assumindo 
o poder entre os mandatos 
dele. Além disso, o gestor 
foi assassinado no meio do 
último período à frente da 
prefeitura, em 2011. 

Fecham a lista Ivo Ma-
ria Isaac Pires em Cotia, 

que venceu três, mas com 
mais espaçamento entre 
os mandatos, e Raul Bue-
no, que governou por três 
vezes Pirapora do Bom 
Jesus. Raul, inclusive, che-
gou a ser eleito uma quarta 
vez, mas teve o registro de 
candidatura cassado pela 
Justiça Eleitoral, por conta 
de problemas em contas 
nos primeiros mandatos. 
Neste ano, ele disputa 
com Gregório Maglio, um 
ex-aliado, a hegemonia do 
poder local. 

Cenário em Parnaiba 
vai se desenhando
A disputa pela prefei-

tura de Santana de Par-
naíba pouco a pouco vai 
ganhando mais contornos 
certos. Além do ex-prefei-
to Elvis Cezar (Republi-
canos) que tenta manter 
a hegemonia do grupo, a 
cidade deve contar com 
outr as  candidatur as, 
como Leandro Monteiro 
(PL), Silvinho Peccioli Fi-
lho (PSD) e o ex-prefeito 
Aristides (PT). 
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economia

Vereador Fabião anuncia apoio do 
Novo e minimiza rejeição de contas

Apostas online só poderão ser pagas 
por PIX, transferência ou débito

| CORRIDA ELEITORAL | Parlamentar de Barueri é pré-candidato a prefeito e diz que briga entre Gil e Furlan não é real

| MERCADO BET | Transações estão restritas a operações diretas autorizadas pelo Banco Central 

DA REDAÇÃO 
redacao@folhadealphaville.com.br

DA REDAÇÃO 
redacao@folhadealphaville.com.br

Parlamentar 
diz que  
reprovação se 
refere à questão 
administrativa 

| LEGISLATIVO. Rejeição das contas pelo TCE deu-se sobre o período em que Fabião foi presidente da Câmara de Barueri

| TRANSAÇÕES. As regras 
permitem que o saldo dessas 
contas pode ser aplicado em 
títulos públicos federais.

política

Pré-candidato a prefeito 
e tentando se viabilizar como 
terceira via em Barueri, o ve-
reador Fabião (MDB) anun-
ciou a chegada do partido 
Novo à empreitada. Legenda 
de direita, o Novo disputou 
as últimas eleições presi-
denciais e decidiu apoiar a 
postulação do emedebista. 

Além do apoio, o políti-
co também minimizou a no-
tícia de que teve as contas 
reprovadas pelo TCE (Tri-
bunal de Contas do Estado) 
sobre o período em que foi 
presidente da Câmara Mu-
nicipal. “Tive sim as contas 
reprovadas, mas por uma 
questão administrativa”, 
afirmou. Ele citou que um 
item foi questionado pelo 
tribunal, a paridade entre 
servidores comissionados 

O governo definiu as 
regras para pagamentos de 
prêmios e de apostas espor-
tivas de quota fixa, o chama-
do mercado bet.  Criada em 
2018, pela Lei 13.756, a mo-
dalidade lotérica que reúne 
eventos virtuais e reais vem 
sendo regulamentada desde 
o ano passado.

De acordo com portaria 
do Ministério da Fazenda pu-
blicada na quinta-feira (18), 
no Diário Oficial da União, as 
apostas deverão ser pronta-
mente pagas e não poderão 

e concursados. O parlamen-
tar alega que reduziu em 13% 
o número de cargos de con-
fiança. O político também 
negou que o processo possa 
impedir a candidatura. 

Briga de mentirinha
Ao falar sobre as contas, 

Fabião também citou a ava-
liação das contas do ex-pre-
feito Gil Arantes (União). O 
político citou que as contas 
de Gil foram aprovadas, com 
apoio do prefeito Rubens 
Furlan (PSB). “Aqui existem 
dois grupos políticos. Os dois 
juntos. É um grupo só que fin-
gem brigar para se perpetuar 
no poder”, disse Fabião.   

ser feitas com cartões de cré-
dito, boletos de pagamento, 
ou pagamentos com inter-
mediário nem com dinheiro, 
cheque ou criptomoedas. 
Dessa forma, as transações fi-
nanceiras do mercado de bets 
foram restritas às operações 
diretas entre contas autoriza-
das pelo Banco Central.

Os prêmios devem ser 
pagos em um prazo de 120 
minutos, após o fim do even-
to que gerou as apostas, por 
meio de uma contra transa-
cional, ou seja, criada pelo 
operador do mercado de 
bets, em um banco autori-
zado, exclusivamente, para 

receber os aportes das apos-
tas e separada do patrimônio 
do operador. A conta man-
terá o valor do prêmio até a 
transferência ao vencedor 
da aposta, que só poderá 
acessar o valor por meio da 
conta bancária cadastrada 
no momento da aposta.

Além disso, os operado-
res de bets deverão manter 
uma reserva financeira míni-
ma de R$ 5 milhões, na forma 
de títulos públicos federais. 
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cidade

| SABESP. Segundo Arsesp, foram 75 reclamações em Barueri e 59 em Santana de Parnaíba no ano passado
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| EM MAIO |
APAE Barueri re-
aliza Feira de Em-
preendedorismo
De 6 a 9 de maio, das 
8h30 às 16h30, acon-
tecerá a 1ª Feira de 
Empreendedorismo na 
APAE Barueri. O even-
to, que será aberto ao 
público, é voltado para 
fortalecer os vínculos 
comunitários.

| GRATUITO |
Alpha Square Mall 
realizará o evento 
“Representação 
Indígena”
Nesta sexta-feira (19), 
das 11h às 15h, o Alpha 
Square Mall (Av. Sagi-
tário 138) realizará o 
evento gratuito “Repre-
sentação Indígena”, em 
parceria com os nativos 
Awassury. Serão feitas 
uma série de experiên-
cias, como exposição 
de artigos artesanais e 
grafismos na pele.

| SENTIDO INTERIOR |
Novo acesso à 
Castello Branco 
em Barueri é 
liberado
A CCR ViaOeste liberou 
parcialmente um novo 
acesso à pista sentido 
interior da Rodovia 
Castello Branco, a par-
tir do trevo do Rotary, 
na altura do km 27, em 
Barueri. O novo acesso 
passará pela nova pista 
marginal que tem 500 
metros de extensão.

| CÃES E GATOS |
Parnaíba realiza 
vacinação 
antirrábica às 
segundas-feiras
Santana de Parnaíba 
realiza às segundas-fei-
ras a vacinação antirrá-
bica em pets A imuni-
zação gratuita acontece 
das 8h30 às 11h30 e das 
12h30 às 16h, no setor 
de Zoonoses (Rua Vene-
zuela 124). Não é neces-
sário agendamento.

| NA BRONCA | Enquete feita pela FA mostrou que a maioria dos respondentes de Alphaville é a favor da privatização da companhia

Segundo a Agência Re-
guladora de Serviços Públi-
cos do Estado de São Paulo 
(Arsesp), em 2023, foram 
registradas 134 reclamações 
contra a Sabesp por morado-
res das cidades, sendo 75 em 
Barueri e 59 em Santana de 
Parnaíba. Neste ano, já são 
18 queixas em ambos os mu-
nicípios até o mês de março. 

Ainda de acordo com 
o órgão, no último ano, no 
município barueriense, as 
principais reclamações fo-
ram referentes a vazamento 

BEATRIZ BONONI  
redacao@folhadealphaville.com.br

Segundo enquete, 
65% acreditam 
que os serviços 
vão melhorar após 
a privatização 

para saneamento é o 0800 
771 6883 e pelo e-mail (sau@
arsesp.sp.gov.br)”, destacou 
a entidade em nota.

Privatização
Uma pesquisa feita pela 

Quaest e divulgada na se-
gunda-feira (15) revelou que 
52% dos eleitores paulistas 
são contra a privatização da 
Sabesp e 36% são a favor. A 

proposta do governador de 
São Paulo Tarcísio de Freitas 
prevê a venda da maior par-
te das ações da companhia 
na Bolsa de Valores. Com a 
aprovação do projeto, o go-
verno manteria o poder de 
veto em algumas decisões.

O levantamento apon-
tou ainda que a aprovação 
sobre a privatização da com-
panhia é maior no interior 

do que na capital, chegando 
a uma diferença de 12 pon-
tos percentuais. Para o es-
tudo, mais de 1.600 pessoas 
foram ouvidas no estado 
entre os dias 4 e 7 de abril. 

Uma enquete feita nas 
redes sociais da Folha de 
Alphaville nesta terça-feira 
(16) mostrou que, entre os 
moradores do bairro, a gran-
de maioria (69%) é a favor 

da privatização da Sabesp e 
31% dizem ser contra.

65% dos que responde-
ram acreditam que os servi-
ços vão melhorar após a pri-
vatização e 35% não. Além 
disso, 55% classificaram o 
trabalho oferecido pela em-
presa como “regular”, 27% 
“ruim” e 18% “bom”. Mais 
de 90 pessoas participaram 
da enquete.

notas
rápidas.

Santana de Parnaíba 
promoverá o “Dia D de 
Incentivo à Saúde” 

Neste sábado (20), das 8h 
às 17h, a Prefeitura de Santa-
na de Parnaíba promoverá 
o “Dia D de Incentivo à Saú-
de”. A ação acontecerá em 
todas as Unidades Básicas 
de Saúde (UBSs) e Unidades 
de Saúde Avançada (USAs) 
da cidade. Em Alphaville, a 
UBS fica na Al. Miró, 58. 

Segundo a administra-
ção municipal, a iniciativa 
tem como objetivo promo-
ver a saúde e bem-estar dos 
moradores e, durante o pe-
ríodo, serão realizados di-

versos exames, como coleta 
de papanicolau, teste rápi-
do de HIV/sífilis, verificação 
de glicemia e busca ativa de 
tuberculose.

Durante a iniciativa, 
será realizada ainda a Cam-
panha de Multivacinação 
para crianças e adoles-
centes, em que será feita a 
atualização da carteirinha 
para maiores de 15 anos, 
além da vacinação contra 
a Covid-19 para todas as 
idades e imunização contra 
a gripe (Influenza).

| NO SÁBADO (20) |

Municípios receberam juntos mais de R$ 15 milhões de imposto sobre 
pedágio em 2023 
Segundo a CCR ViaOeste, Barueri recebeu R$ 10.440.169,88 no ano passado, e Santana 
de Parnaíba, R$ 4.637.051,57, referente ao repasse de Imposto Sobre Serviços de 
Qualquer Natureza (ISSQN) da receita das praças de pedágio das rodovias do Sistema 
Castello-Raposo. Os recursos são destinados aos cofres municipais e contribuem com 
as demandas locais.
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de água, cobrança, fatura-
mento e descontinuidade no 
abastecimento. Já em Par-
naíba, a maioria das quei-
xas foram sobre desconti-
nuidade no abastecimento, 
cobrança, ligação de água/
esgoto e vazamento de água. 

“O canal de atendimento 
do Serviço de Atendimento 
ao Usuário (SAU-ARSESP) 

Consumidores reclamam da Sabesp 
por contas indevidas e falta d’água
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           Av. Dr. Yojiro Takaoka, 2430 – Santana de Parnaíba - SP 

                                                  Residencial Tamboré 3 

ASSOCIAÇÃO RESIDENCIAL TAMBORÉ 3 
CNPJ/M.F. nº. 65.700.809/0001-71 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA 

 

Ficam convocados pelo presente, os senhores associados da ASSOCIAÇÃO RESIDENCIAL TAMBORÉ 3 
para se reunirem em ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA, que se realizará no 
próximo dia 24 de abril de 2024, com início às 19h30, em primeira convocação, com a presença de, 
no mínimo, metade mais 1 (um) dos associados, ou às 20h, em segunda convocação, com a presença 
de qualquer número de associados, no estacionamento do Fitness Center, situado na Av. Yojiro 
Takaoka nº. 2430 - Santana de Parnaíba (SP), a fim de deliberarem sobre os seguintes assuntos: 
 

Matéria Ordinária: 1) Eleição dos membros efetivos e suplentes do Conselho Administrativo e 
Conselho Fiscal para o biênio maio/2024 a abril/2026; 2) Exame, debate e votação da prestação de 
contas da Diretoria Executiva, relativas ao exercício findo em 31/12/2023; e 3) Exame, debate e 
votação do Plano Orçamentário de Custeio para o período de maio/2024 a abril/2025. 

Matéria Extraordinária: 1) Votação da taxa de Investimentos para o exercício de maio/2024 a 
abril/2025; 2) Revisão e alteração do Regulamento Interno; e 3) Assuntos Gerais não passiveis de 
votação. 
 

INFORMAMOS QUE A PRESTAÇÃO DE CONTAS DO PERIODO DE JANEIRO DE 2023 A DEZEMBRO DE 
2023 ESTÁ DISPONÍVEL NA ADMINISTRAÇÃO DO RESIDENCIAL PARA QUEM DE DIREITO DESEJAR 
CONSULTAR. 
 

Para o exercício do direito de voto, o associado deverá estar munido de documento de identidade 
bem como estar rigorosamente em dia com as suas obrigações para com a Associação. Os 
representantes legais das pessoas jurídicas deverão comprovar essa condição, mediante 
apresentação de contrato social. Os proprietários, compromissários compradores, cessionários, 
promissários cessionários e titulares de direitos sobre os imóveis localizados no Residencial Tamboré 
3 poderão se fazer representar por procuradores, devidamente habilitados, que deverão fornecer 
procuração, por instrumento particular, com fins específicos e firma reconhecida, ou instrumento 
público e que tenha sido outorgada a menos de um ano, respeitando-se o limite máximo de 2 (duas) 
procurações por representante, tudo nos termos do artigo 9º e parágrafos do Estatuto Social. 
 

Informamos ainda a todos os associados que a Assembleia ora convocada será gravada e filmada. 
 

Santana de Parnaíba 03 de abril de 2024. 
 

_____________________________________ 
Newton Luis Nunes Rodrigues 

PRESIDENTE DO CONSELHO 
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ALPHAVILLE TÊNIS CLUBE 
 

CNPJ 48.745.913/0001-63 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 
 
 
Nos termos do artigo 42 letra “b” e artigo 43 letra “a” do Estatuto Social, ficam 
convocados os Senhores Membros do Conselho de Administração do Alphaville Tênis 
Clube para a Reunião Ordinária (item “c”) e Extraordinária (demais itens), que se 
realizará dia 29 de abril de 2024, segunda-feira, às 19h30, em sua sede social à 
Alameda Paris, nº 555, Alphaville, Barueri – SP, a fim de deliberar sobre a seguinte 
ordem do dia: 
 
 

a) Expediente; 
b) Leitura e aprovação da Ata da última reunião; 
c) Análise e aprovação do Balanço Geral e Demonstração de Receitas e 

Despesas do exercício encerrado em 31.12.2023; 
d) Deliberação e aprovação para o intercâmbio/convênio com outros clubes; 
e) Designação e deliberação para cargos vagos na Comissão Jurídica; 
f) Discussão e deliberação sobre a revisão estatutária e correspondente  

assembleia geral; 
g) Outros assuntos não passíveis de votação. 

 
A reunião instalar-se-á em primeira chamada com a presença mínima de 2/3 dos 
Conselheiros ou, em segunda chamada, impreterivelmente às 20h00, com um mínimo 
de 06 (seis) Conselheiros, respeitando-se, porém, o limite de 1/3 dos Conselheiros para 
a tomada de deliberações.  
 
 
Barueri, 19 de abril de 2024. 
 
 
 
Ricardo Fontes Lavieri 
Presidente do Conselho de Administração 

Publicidade Legal

Documento assinado 
digitalmente conforme MP 

no 2.200-2 de 24/08/2021, 
que institui a Infraestrutura 

da Chaves Públicas 
Brasileira - ICP-Brasil.

Esta publicação foi feita de forma 100% digital pela 
empresa Folha de Alphaville em seu site de notícias.
AUTENTICIDADE DA PÁGINA. A autenticidade 
deste documento pode ser conferida através 
do QR Code ao lado ou pelo link 
https://www.folhadealphaville.com.br/editais

Ligue agora para 4208-1600
e saiba como podemos ajudar você a divulgar 

suas informações de maneira confiável e eficiente.

Empresas, associações 
e entidades! 

Quer comunicar seus balanços e editais 
de forma legal e segura? A Folha de 

Alphaville é o seu parceiro ideal! Possuímos 
certificação digital, conforme determina a 

lei, para garantir a autenticidade e validade 
dos seus documentos.
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Barulho de escapamentos abertos 
segue sendo alvo de reclamações

Os moradores de Alpha-
ville seguem reclamando nas 
redes sociais sobre veículos 
esportivos que emitem baru-
lhos altos de escapamento 
aberto. Entre as vias citadas 
pelos moradores com invi-
dência destas ocorrências 
estão as alamedas Rio Ne-
gro, Mamoré, Amazonas e a 
Avenida Marcos Penteado de 
Ulhôa Rodrigues. O problema 
já foi relatado pela FA em re-
portagem feita em 2023.

“Alphaville virou uma 
pista de autódromo para ir-
responsáveis exibirem seus 
carrões. Está cada dia pior 
desde as redondezas da Al. 
Rio Negro e Av. Marcos Pen-
teado. Estou indignada com 
as altas velocidades e baru-

BEATRIZ BONONI  
redacao@folhadealphaville.com.br

Segundo a AREA, 
as reclamações 
têm sido levadas 
às autoridades 
nas reuniões do 
CONSEG

| BARULHO. Al. Mamoré foi citada pelos moradores como um dos locais em que acontece esse 
tipo de ocorrência

| DENÚNCIA | AREA informou que são constantes as queixas sobre ruídos feitos por carros esportivos

barulhentos, mas tem levado 
as inúmeras reclamações às 
autoridades”, destacou.

Denúncias 
Em reportagem feita no 

ano passado, a Prefeitura de 

Barueri explicou que não há 
uma lei municipal sobre o 
assunto e que a competên-
cia é do Estado. 

“A fiscalização é de com-
petência do Estado, onde está 
previsto no Art. 230, inciso 12 

da lei federal 9.503, de 23 de 
setembro de 1997 - Código de 
trânsito brasileiro”, apontou. 

Para denúncias, a orien-
tação da gestão é ligar para 
o 190, informando o local, 
veículo e placa.

Segundo o governador 
de São Paulo, Tarcísio de 
Freitas, o Hospital Regional 
Rota dos Bandeirantes, em 
Barueri, deve ser inaugu-
rado no segundo semestre 
deste ano.

O equipamento, loca-
lizado na avenida Aníbal 
Correia, foi entregue pela 
prefeitura ao estado em se-
tembro de 2023. Segundo 
o gestor, um chamamento 
público para escolher a 
Organização Social, que 
fará a administração do 
local, deve ser aberto nos 
próximos dias. 

“Temos visto o interesse 
de grandes organizações de 
saúde do estado de SP, orga-
nizações de ponta interessa-
das em gerir esse hospital e 
não é para menos. Estamos 
falando de um equipamento 
com 400 leitos, um hospital 
muito relevante para a re-
gião”, afirmou Tarcísio.

Hospital 
Regional deve 
ser inaugurado 
no 2° semestre

| EM BARUERI |

lho de motor”, disse uma mo-
radora nas redes sociais.

À reportagem, a Asso-
ciação Residencial Empre-
sarial Alphaville (AREA) in-
formou que são constantes 
as reclamações sobre o ba-
rulho dos carros esportivos 
nos fins de semana.

“As reclamações têm 
sido levadas às autoridades 
nas reuniões do CONSEG. A 
Semurb e a GCMB já estão fa-
zendo abordagens para coi-
bir o abuso. A AREA não tem 
competência para abordar os 
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O Menu Degustação 
Taste Lab encerra o 
Circuito dos Sabores 

com uma atração especial, 
nos dias 27 e 28 de abril e 
4 e 5 de maio no Shopping 
Tamboré (Av. Piracema, 669 
- Tamboré). Com bandas ao 
vivo e um cardápio inédito, 
o Menu oferece a oportuni-
dade de uma degustação 
exclusiva, que inclui qua-

tro bowls, uma sobremesa 
e uma bebida selecionada. 
Quem comprar o pacote 
antecipado pela platafor-
ma Sympla paga R$ 119. Na 
hora o valor é de R$ 149. 
Clientes duas e três estre-
las do centro de compras 
ganham bebida em dobro. 
Além das delícias culiná-
rias, o evento contará com 
uma roda de samba aos sá-

bados e apresentações de 
sertanejo raiz aos domin-
gos, proporcionando um 
ambiente ainda mais ani-
mado e envolvente.  

Participantes do Cir-
cuito dos Sabores Taste 
Lab Arais do Carlinhos, 
Rinconcito Peruano, Allez 
Bubu, Vinil Burger, Prima 
Porteña, Camelo e Jun Sa-
kamoto.

Menu Degustação Taste Lab 
encerra Circuito dos Sabores no 
Shopping Tamboré em abril e maio 

FOTOS: DIVULGAÇÃO

PRA
PRATO ARAIS DO 

CARLINHOS

VINIL BURGER

Degustar
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Evento terá bandas ao vivo 
e um cardápio inédito

Taste Lab
Desde a inauguração 

do Taste Lab, um ambiente 
dedicado à experimentação 
gastronômica que se juntou 
a outros restaurantes tradi-
cionais do Tamboré, o em-
preendimento tem se des-
tacado como um destino 

para os amantes 
da boa gastrono-
mia. O Circuito dos 

Sabores chega para 
reforçar esse diferen-

cial, proporcionando 
uma experiência única 

aos participantes.
“O Taste Lab já é um 

marco gastronômico e de 
lazer na região, com chefs 
renovamos, casas inovado-
ras, eventos e espaços en-
cantadores. Este Circuito é 
uma forma de retribuir para 
o público do entorno todo o 
sucesso desta nossa jornada 
gastronômica”, disse Malu 
Thomé, gerente de marke-
ting do Shopping Tamboré.

PRIMA PORTEÑA

 JUN SAKAMOTO

ALLEZ 
BUBU

FOTOS: DIVULGAÇÃO
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imóveis

Segundo a Agência Na-
cional de Energia Elétrica 
(Aneel), a expectativa é de 
crescimento médio de 5,6% 
acima da inflação no valor 
da conta de luz em 2024. 
Com este cenário, o financia-
mento para projetos fotovol-
taicos torna-se uma alterna-
tiva atraente. Além da queda 
nos custos dos painéis sola-
res, há um aumento da cons-
cientização dos benefícios 
ambientais e econômicos e 
de políticas públicas para o 
uso de fontes renováveis. 

De acordo com Luca 
Milani, CEO e fundador da 
77Sol, essa opção pode sig-
nificar uma economia subs-
tancial a longo prazo aos 
consumidores. 

BEATRIZ BONONI 
redacao@folhadealphaville.com.br

Este procedimento 
funciona por 
meio de um 
financiamento de 
crédito direto ao 
consumidor (CDC)

“Com o custeio adequa-
do, o investimento inicial se 
transforma diretamente em 
economia na conta de luz, 
trazendo retorno financeiro 
diretamente ao seu bolso”, 
destacou. 

Como funciona
A análise para o finan-

ciamento de um projeto 
fotovoltaico segue um pro-
cesso similar da compra de 
imóveis ou veículos. Este 
procedimento funciona por 
meio de um financiamento 
de crédito direto ao consu-
midor (CDC), permitindo 
que o cliente tenha acesso 
ao capital diretamente com 
a construtora, imobiliária 
ou na concessionária de 
veículos onde a compra está 
sendo efetuada. 

No caso da compra do 
equipamento para a energia 
solar, a negociação ocorre 
por meio de empresas do 
nicho ou dos chamados in-
tegradores solares.

Consumidores podem 
buscar financiamento para 
projetos fotovoltaicos

12  |  SEXTA-FEIRA, 19 DE ABRIL DE 2024

FR
EE

P
IK

| CENÁRIO. Além da queda nos custos dos painéis solares, 
há um aumento da conscientização dos benefícios 
ambientais e econômicos 

| FACILIDADE | Análise para o empréstimo é similar ao de compra de imóveis


